

BANK MEGA DAN LEVI'S SELENGGARAKAN LEVI'S WAREHOUSE SALE

Jakarta, 14 Juni 2017. Bank Mega bersama PT. Altofit Berkat Abadi Authorized Retailer of Levi's product menggelar Levi's Warehouse Sale bertempat di *JCC Assembly Hall* Senayan - Jakarta mulai dari tanggal 14 hingga 18 Juni 2017 atau berlangsung selama 5 hari.

Melalui ajang Levi's Warehouse Sale, Bank Mega kembali memberikan apresiasi bagi pemegang kartu kredit Bank Mega dan pecinta jeans khususnya Levi's. Selama penyelenggaraan, pemegang kartu kredit Bank Mega dipastikan akan mendapatkan diskon up to 70% + 10%, sementara khusus pemegang kartu kredit Mega Barca mendapatkan diskon spesial up to 70% + 15%.

Memanfaatkan momentum Ramadhan, Bank Mega dan Levi's juga menggelar Jeans for Charity, sebuah kegiatan sosial yang menyumbangkan celana jeans bekas ukuran dewasa yang masih layak dan akan ditukar dengan voucher belanja sebesar Rp. 250 ribu. Jeans for Charity ini diberikan kepada 75 pengunjung pertama per kartu yang melakukan penukaran di tiap harinya. Voucher ini dapat digunakan untuk melakukan pembelian produk-produk Levi's dengan minimal transaksi Rp.500 ribu yang ditawarkan selama kegiatan berlangsung. Jeans layak pakai yang terkumpul, pada akhir penyelenggaraan akan disumbangkan kepada masyarakat atau komunitas yang memerlukan.

Direktur Credit Card & Personal Loan, Dodit Wiweko Probojakti menjelaskan bahwa Bank Mega dan Levi's sepakat untuk memberikan kejutan bagi nasabah kartu kredit Bank Mega dan juga pecinta jeans Levi's melalui Levi's Warehouse Sale. Melalui acara ini, pemegang kartu kredit Bank Mega yang juga sekaligus pecinta Levi's berkesempatan memperoleh jeans yang diidam-idamkan dengan harga terjangkau. "Selain itu Bank Mega dan Levi's juga merangsang pengunjung untuk melakukan kegiatan sosial dengan menukarkan jeans dewasa bekas layak pakai yang pasti berguna bagi yang memerlukan", tambah Kostaman Thayib.

Kinerja Kartu Kredit Bank Mega

Bank Mega merupakan salah satu bank penyedia jasa kartu kredit terkemuka di Indonesia. Melalui sinergi yang dilakukan dengan unit bisnis di lingkungan CT Corp., kartu kredit Bank Mega memiliki keunggulan kompetitif dibanding kartu kredit bank lain. Diantara keunggulan tersebut berupa value tambahan dalam bertransaksi di outlet/merchant yang dikelola dalam bisnis CT Corp. mulai dari F&B, kebutuhan harian, fashion, travel dan entertainment yang bisa didapatkan di Transmart Carrefour, Garuda Indonesia, The Trans Luxury Hotel, Hotel Ibis - Bandung, Trans Studio Theme Park, AntaVaya, Trans Studio Mall, The Coffee Bean & Tea Leaf, Baskin Robbins, Wendy's, Trans Fashion Indonesia, METRO dan Trans Vision.

"Keunggulan kompetitif yang kami dapatkan bagi pemegang kartu kredit Bank Mega melalui sinergi dengan perusahaan di lingkungan CT Corp menjadi semakin bermakna dengan adanya kerjasama yang lebih luas lagi seperti yang kami lakukan pada Levi's Warehouse Sale pada hari ini tentunya semakin meningkatkan value bagi pemegang kartu kredit Bank Mega", ditambahkan oleh Direktur Credit Card & Personal Loan, Wiweko Dodit Probojakti.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT Bank Mega Tbk
christiana.damanik@bankmega.com
T: 021 79175000 ext 14323